

Liebe Einwohnerinnen und liebe Einwohner,

Liebe Besucher und Gäste,

als neu gewählte Präsidentin möchte ich Sie auf das Herzlichste grüßen und Ihnen versichern, dass ich mich für die Geschicke unserer Stadt einsetzen werde!

Bergen auf Rügen ist eine Stadt mit Geschichte. Davon zeugen der Markt mit historischen Gebäuden wie z.B. dem Benedixhaus, die Marienkirche mit dem Klosterhof, der Ernst-Moritz-Arndt-Turm und so manches mehr.

Die Stadt ist landschaftlich schön eingebettet zwischen Rugard, Raddas und dem Nonnensee.

Auch kulturell hat die Stadt so einiges zu bieten mit Stadtmuseum, Freilichtbühne, Klosterhof und einem bunten Veranstaltungskalender.

Unsere Stadt ist mit dem Sana-Krankenhaus und vielen Facharztpraxen auch Gesundheitszentrum der Insel Rügen und ebenso ein Verwaltungszentrum und ein Bildungsstandort.

In Trägerschaft der Stadt befinden sich vier Schulen, für die wir Sorge zu tragen haben. Darüber hinaus beherbergen wir auf unserem Territorium das Gymnasium der Insel sowie die Musik- und die Volkshochschule.

Dank fleißiger und engagierter Einwohnerinnen und Einwohner ist die Stadt immer schöner geworden. Doch es bleibt noch viel zu tun.

In enger Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung wird die Stadtvertretung Bergen weiterentwickeln. Dazu brauchen wir den Ideenreichtum und die Kreativität der Einwohnerschaft, von Vereinen und Verbänden. Wir zählen auf Sie!

Neben den Sprechstunden des Präsidiums können Sie gern Kontakt zu mir aufnehmen, um Ideen, Ratschläge oder Kritik anzubringen.

Ich bin mir sicher, nur gemeinsam wird es uns gelingen, unsere Stadt zu einem noch lebenswerteren Zuhause für alle Bewohner und lohnenswerten Ziel für unsere Gäste zu gestalten.

Mit herzlichem Gruß

Ihre

